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令和３年 １1月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

歯のホワイトニングといえば、当院の
「ホワイトブライトニング」を是非お勧め
します。 黄ばんだ歯なんて、NGです。
相手への好印象や、アンチエージン

グのためには、「白く輝く美しい艶のある

歯」が絶対条件ということは周知の事
実です！！ 皆さんもこの機会に是
非！ ※令和３年３月１日より白さ艶

が更にバージョンアップ！！ 日 月 火 水 木 金 土
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世界初、東京大学薬学部が発見した
【11-1乳酸菌】を摂取して、衰えた免

疫力を活性化させ、様々な不調を改
善に導きましょう。 当院は熊本の医
院で唯一の正規代理店で、１５０名を
越える愛飲者からは、症状改善など
の嬉しい報告も多数いただいており
ます。6倍の老化抑制効果もあり！

注射針を使わないので全く痛くなく、ヒアルロン酸・プラセンタを
美容エステでは今や当たり前のエレクトロポレーション技術によ
り浸透させます。歯科専用の業務用機器により施術を行います
ので安心です。このメニューは定期的なメンテナンスを受けられ
ている方限定サービスメニューです。

ふっくらとした唇を今
すぐ自分のものに！
美容雑誌・TV・医療
系専門誌でも紹介さ
れているアンチエー
ジング、ボリューム
アップ、保湿、ヒーリ
ング、豊唇効果が
あって医療機関専売
品の「ラシャスリップ
ス」も好評です。どこ
よりも安い。

医院内のウィルス・空気感染防止のため、医療機関専用大型空気浄化
装置「メディカルライトエアー」を導入！ 詳細はHPや院内掲示を参照

こんにちは、江藤です(^∇^) やっと、やっとです! 先日、下通りのCOCOSA5階の献血ﾙｰﾑにて献血400mlを行ってきまし
た＊.*⸜(*^ᗜ^*)⸝*.＊「やっと」というのが、血液の成分であるﾍﾓｸﾞﾛﾋﾞﾝ値が基準をｸﾘｱできず、約6年振りに献血に成功しま

した! 手続きを済ませて検査後、水分補給をして、いよいよ献血。体感ですが、献血は約5分くらいで、あっという間でした。
看護師さん達の腕が素晴らしく、ほとんど痛くはありませんでした。 ありがとうございました(*u᎑u)♡ そして献血後もｼﾞｭｰｽ

とお菓子ﾀｲﾑ～♪ 次回は来年!誰かの為に献血ができるように!それまで体調と食事管理などをしっかり行っていきたいで
す୧( •̀ㅁ•́๑)૭✧

こんにちは。中川です(^-^)先日、蔓延防止が解除され、短縮営業もなくなり少しずつ外食が出来る雰囲気になったので、
久しぶりに３人(子供２人)で、お寿司を食べに行ってきました(回るお寿司屋さんですよ( ^ω^ )) 食べ盛りの男子2人の注文
は携帯片手に次々とタップしていき、くるわくるわ！？そんなに食べれる？と思うくらい好みのお寿司がレーンで運ばれて
きて、生物を食べない私は横でうどんをすすりながら、ちょっと変わってるメニューのお寿司を1貫づつもらって食べてました。
今どきのお店は入店から採算までほとんど店員さんと会わずに済むシステム！飲食店もコロナで変わりましたよね〜。時
代についていくように(？)私も支払いpaypayで済ませました(^-^)v

こんにちは(^ ^*)/ 浦山です。 先日、清和村へキャンプに行ってきました(ヽ´ω`) キャンプはいつも釣りメインに天草ば
かり行っていたので、天草以外のキャンプ場は初めて◝(⁰▿⁰)◜ 整備された広〜い芝、車の真横にテントを張れるので荷物
運びも楽ちん♪ 人気のキャンプ場のようで、利用客も多く賑やかでした(*´ｪ`*) 受付を済ませてテントを張り、夜ご飯の
準備(о´∀`о) 今回のキャンプ飯は娘リクエストのカレーでした(๑´ڡ`๑) 今回のキャンプ場、夜になると星がとっても綺

麗☆との情報でしたが、その通り(♡ω♡ ) 本当に綺麗で感動でした( ◜‿◝ ) また行きたいキャンプ場に認定です！！( ･
`ω･´)

こんにちは！松瀨です(*^_^*) 最近突然私の中でサバがブームになってます（笑）食べ物は一度ハマったら飽きるまで
ずっと同じ物ばかり食べてしまうのですが先月はそれがサバでした！学生の頃にも一度サバにハマって毎日食べていた
ので何年かぶりの再ブームです(^O^)☆彡 サバと納豆卵かけご飯だけは何回食べても毎回「は～～～幸せ～～～！」と
思えます( ᵕᴗᵕ )飽きずにずっと塩焼きなので他のサバ料理のレパートリーを増やしたらあと2ヶ月くらいサバ生活できそうな

気がします（笑） 美味しい食べ方ぜひ教えてくださ～い！！(*^_^*)

こんにちは、院長の上野です。 11月となり、比較的過ごしやすくなりましたが朝晩はやや肌寒く感ずる時もありますので、
急な温度差による体調管理にはくれぐれもお気を付けくださいネ！ さて、今現在の世界中の大きな動きを鑑みると、色ん
な意味での良い方向へのチェンジがホント近々表に出てくるような気がします。 何かがおかしいと感じてから調べてその
日を1年半ほど待ちましたが、もうしばらくを心穏やかに楽しみに待つことにします。 それでは今月もイキイキと笑顔で元
気に過ごしましょう。 いつもありがとうございます。 心より感謝いたします。


